Saint-Jean-Saint-Nicolas

Qui seront les meilleurs élèves?

Le Dauphiné Libéré - 03 févr. 2024 à 19:12 - Temps de lecture : 1 min



Les 26 élèves des deux sections de bac pro ICCER (installateur en chauffage climatisation et énergies renouvelables) et leurs professeurs. Photo Lycée Poutrain

Durant quatre jours, le lycée Poutrain a accueilli 14 élèves du lycée du Val d'Argens dans le Var pour un challenge amical "Qui seront les meilleurs élèves ?" En matinées, l'ensemble des 26 élèves des deux sections de bac pro ICCER (installateur en chauffage climatisation et énergies renouvelables) ont pu augmenter leurs compétences à travers des façonnages sur du tube cuivre, des mises en routes sur des installations de fioul et pompes à chaleur et des QCM de technologie. Ces différents défis étaient aussi formatifs en orientant chaque élève lorsqu'il en avait besoin. Les binômes étaient constitués d'un élève de chaque lycée.

Les après-midi ont été consacrées à d'autres activités : balade en raquettes à Prapic, ski de fond à Ancelle, patinage et visite des locaux techniques de la patinoire de Pont-du-Fossé, visite de la chaufferie à bois déchiqueté de Prapic et visite de l'écomusée L'école d'autrefois. Des récompenses concernant quatre catégories ont été distribuées à la fin du séjour.

Un élève du lycée Poutrain Simon Claret a décroché plusieurs trophées : premier en façonnage, premier aux QCM de technologie, premier aux mises en service et deuxième en gestion. Les enseignants espèrent renouveler cet échange et cette fois ce seront les élèves du lycée Poutrain qui se déplaceront dans le Var.

Education Collège - Lycée +